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Abstract

        
A 3-year-old white patient was hospitalized for the second recurrence of an epididymitis but this time with a left scrotal abscess. He was known to have a perineoscrotal hypospadias associated with bilateral undescended testis.


        
Cystoscopy with cystourethrography releaved the presence of a "prostatic utricle". At operation after treatment of the infection the utricle was exised. Surprisingly a vagina masculinus (vagina, uterus and fallopian tubes without ovaries) more than a conventional utricle was found.


      
        
Zusammenfassung

        
Ein 3jähriger weißer Patient wurde wegen des zweiten Rezidives einer Epididymitis, diesmal mit einem linksseitigen skrotalen Abszeß, hospitalisiert. Bereits bekannt war bei ihm eine Hypospadia perineo-scrotalis zusammen mit einem beidseitigen Kryptorchismus. Eine Zystoskopie mit Zystourethrographie gab Hinweis auf einen Utriculus prostaticus. Bei der anschließenden Operation, nach der Behandlung des Infektes, wurde der Utrikulus extirpiert. Es fand sich überraschenderweise eine Vagina masculina (Vagina, Uterus und Ovidukte ohne Ovarien) und nicht ein konventioneller Utrikulus.


      

Key words

Prostatic utricle - Pseudohermaphrodism - Scrotal hypospadias - Vagina masculinus




Schlüsselwörter

Utriculus prostaticus - Pseudohermaphrodismus - Hypospadia scrotalis - Vagina masculina
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